

Ferraris feiern in Konstanz

KONSTANZ. Ab morgen Freitag, 11. Oktober, feiert der Ferrari Owners' Club Switzerland sein 30-jähriges Bestehen. Wie schon am Frühjahrsmeeting im Jahr 1991, so wurde auch für diesen Anlass das Konstanzer Inselhotel ausgewählt. Vom bewachten Parkplatz aus werden die Fahrzeuge am Samstag, 12. Oktober, um 11 Uhr zu einer grossen Jubiläumsrallye rund um den Bodensee aufbrechen. Am Sonntag, 13. Oktober, steht um 10.30 Uhr eine Konvoifahrt zur Insel Mainau auf dem Programm, wo die Teilnehmer von Gräfin Sonja in Empfang genommen werden. Daneben ist für die drei Tage ein umfangreiches Rahmenprogramm geplant. So zum Beispiel eine nächtliche Rundfahrt mit dem Raddampfer Hohentwiel, auf dem die Gäste von der Swiss-German Dixie-Corporation unterhalten werden. (jk)